



3 R M C D Q
**Regroupement des Récupérateurs et des Recycleurs
 de Matériaux de Construction et de Démolition du Québec**

www.3rmcdq.qc.ca
Tél. : 450.441.3309
ou sans frais le 1.877.441.3309

Météo Media Prév. tot.
Montréal, QC
 20°C Quelques nuages

Membres constructo : [Ouvrir une session](#) | [S'inscrire](#)



Actualités Événements BâtiGuide Catalogue Emplois Info+ Forum
Nouvelles | Grands chantiers

Accueil Contact FAQ Plan du site

Le Triangle - un investissement stratégique de 40 M\$

23 septembre 2011
 Communiqué

Un investissement stratégique de 40 millions \$ vient de jeter les bases d'une étape déterminante du projet de revitalisation et de transformation de tout un secteur de l'arrondissement Côte-des-Neiges-Notre-Dame-de-Grâce, appelé Le Triangle dans le quadrilatère Namur-Jean-Talon.

C'est ce qu'ont fait savoir, en conférence de presse, les promoteurs de mã Condos, ce complexe de 146 unités qui sera érigé au 5055-59 de la rue Paré, à l'angle de la rue de Buchan.

Ce projet de copropriétés consiste en un édifice de huit étages avec une mezzanine qui comprend 146 unités et des maisons de ville qui auront des superficies variant de 538 à 1 372 pieds carrés. L'édifice sera, par ailleurs, adjacent aux futurs parcs et jardins du quartier Le Triangle.

Les dirigeants de mã Condos ont par ailleurs soutenu que ce milieu de vie renouvelé, autrefois de nature industrielle, s'inscrivait parfaitement dans le cadre de la revitalisation du secteur, aujourd'hui appelé Le Triangle, dans l'arrondissement Côte-des-Neiges-Notre-Dame-de-Grâce. mã Condos est le fruit d'un partenariat entre CD Capital et Construction Garbarino. Le projet est un concept issu d'une alliance nouée avec le cabinet d'architectes Groupe Cardinal Hardy et la firme HUMÀ Design.

Membre du comité exécutif de la ville de Montréal, et responsable des dossiers culture, patrimoine, design et condition féminine, madame Helen Fotopulos a pour sa part précisé que ce projet serait susceptible de donner le ton à la démarche d'ensemble de transformation complète du quartier. Elle a indiqué que plus de 900 millions \$ en investissements seront injectés par des développeurs qui comptent faire du secteur du Triangle un réel repère résidentiel montréalais pour les années à venir.

Rappelons que la Ville de Montréal a lancé plus tôt cet été un grand concours de design centré sur l'urbanisme et la conception des espaces publics pour le secteur Namur-Jean-Talon Ouest. Cette action a pour but de renforcer la vision de la Ville de Montréal pour Le Triangle, avec comme objectif ultime, celui d'améliorer de façon significative, la qualité de vie des citoyens et citoyennes de ce secteur.

Le parachèvement de cet espace jadis industriel est prévu pour l'automne 2013.

Source : [mã Condos](#)

Recommander

0



À lire aussi :

- [Le Triangle : dévoilement des finalistes du concours](#)
- [Le Triangle : un quartier qui prend forme !](#)
- [Le Triangle : le lauréat du concours de design urbain enfin dévoilé !](#)



Sondage

Portail Constructo souhaite mieux vous connaître.
 Dans quel secteur œuvrez-vous principalement ?

- Résidentiel
- Industriel
- Institutionnel et commercial
- Génie civil et voirie
- Autre secteur de l'industrie
- Hors de l'industrie de la construction

[Voter](#)

8 projets résidentiels



Rechercher sur le portail Constructo

Tout le site BâtiGuide Catalogue Actualités
[Recherche](#)

Partout avec vous !



Inscription à l'infoConstructo

Abonnez-vous pour être tenu au courant des actualités.

Courriel : *
 M'inscrire Me désinscrire [Enregistrer](#)

asp
 construction
 Tél. : 514 355-6190
 1 800 361-2061
 www.asp-construction.org

PRIX GÉNIE-VOIRIE EN DÉVELOPPEMENT DURABLE
 CATÉGORIE INNOVATION 2012
 Inscrivez-vous...

Info+

[Armature communale - Une première mondiale à Adjudication des contrats municipaux : des règles complémentaires sont proposées](#)

[L'exigence de l'attestation de Revenu Québec s'élargit](#)

[AU TRIBUNAL - Soumissionnaires : ne méprisez pas les petits addenda !](#)